



## Regierungsratsbeschluss vom 25. August 2015

Tripartite Kommission Arbeitsbedingungen: Mutationen

---

P151222

1. Eva Südbeck-Baur, José Perez, Peter Schwendener, Peter Laube und Antonina Stoll werden unter Verdankung der geleisteten Dienste als Mitglieder der Tripartiten Kommission Arbeitsbedingungen rückwirkend per 31. Juli 2015 entlassen.
2. Andreas Räss wird unter Verdankung der geleisteten Dienste als Mitglied der Tripartiten Kommission AVIG Arbeitsbedingungen per 31. August 2015 entlassen.
3. Der Regierungsrat wählt als neue Mitglieder der Tripartiten Kommission Arbeitsbedingungen ab 1. August 2015 für den Rest der laufenden Amtsperiode:
  - Sanja Pesic, als Arbeitnehmervertreter
  - Roman Künzler, als Ersatzmitglied Arbeitnehmervertreter
  - Sergio Omlin, als Verwaltungsvertreter
  - Dr. Alexandra Schilling, als Ersatzmitglied Verwaltungsvertreter
4. Der Regierungsrat wählt als neues Mitglied der Tripartiten Kommission Arbeitsbedingungen ab 1. September 2015 für den Rest der laufenden Amtsperiode:
  - Michel Girard, als Verwaltungsvertreter
5. Der Regierungsrat wählt als neues Mitglied der Tripartiten Kommission Arbeitsbedingungen ab 1. Oktober 2015 für den Rest der laufenden Amtsperiode:
  - Nicole Hostettler, als Ersatzmitglied Verwaltungsvertreterin

### **Begründung**

Der Regierungsrat wählte aufgrund des Vorschlags der Gewerkschaft UNIA Sanja Pesic und Roman Künzler als neue Arbeitnehmervertreter in die Tripartite Kommission Arbeitsbedingungen. Sie treten die Nachfolge von Eva Südbeck-Baur, José Perez an.

Neu gewählt wurden auch Sergio Omlin, Alexandra Schilling, Michel Girard und Nicole Hostettler. Sie ersetzen die bisherigen Verwaltungsvertreterinnen und -Vertreter Peter Schwendener, Andreas Räss, Peter Laube und Antonina Stoll, die u.a. wegen Stellenwechsel oder Pensionierung aus der Tripartiten Kommission Arbeitsbedingungen ausscheiden.

